



Ce mercredi,
deux belles opportunités
de s'inspirer et d'agir, en faveur de la
transition écologique et sociale
du territoire

AGIR

MARCHÉ **DES SOLUTIONS DE TRANSITION** EN PRÉSENCE
D'ACTEURS ET ACTRICES ENGAGÉS + PETIT-DÉJEUNER
OFFERT !

**27
nov**

10h-13h



Médiathèque
DIE



**Petit
déjeuner**

[Toutes les infos !](#)

S'INSPIRER

CONFÉRENCE :

"COMMENT NOUS RÉUSSIRONS LA TRANSITION.

LA COOPÉRATION : **CLÉ DE LA RÉUSSITE ?**"

**27
nov**

18h-20h



Amphithéâtre
Campus
du val de Drôme
EURRE

- 👉 Événement gratuit.
- 👉 Ouvert à toutes et tous
- 👉 Suivi d'un apéro dinatoire offert

[Je m'inscris](#)

Au sujet des rendez-vous "agir en biovallée"

Après le succès de la première édition vendredi dernier à Aouste-sur-Sye, nous vous attendons nombreuses et nombreux !

Si vous souhaitez agir encore plus concrètement au quotidien, en faveur de la transition écologique et sociale, vous pourrez faire le plein d'idées et de solutions en venant rencontrer les acteurs présents pour l'occasion :

- Dromolib, le collectif Diois d'autopartage, Biclou & colis et Biclou & vous pour parler de mobilité.
- Aplomb pour parler écoconstruction.
- Aire Trésor et son mobilier Pépité ainsi que la matériauthèque de Die pour parler déchets et réemploi.
- Dwatts et des animateurs de la Fresque de la Transition énergétique pour parler énergie.
- Les Popotes pour parler alimentation.
- Des représentants de l'Avant-Poste et de la ville de Die seront également présents pour vous présenter leurs actions pour la transition.
- Vous pourrez également parcourir les solutions de transition disponibles sur le territoire, que nous avons commencé à recenser pour vous.

Nous avons été invitées par la radio RDWA pour vous en dire davantage, l'émission est à [écouter ici](#)

Au sujet de la conférence "Comment nous réussissons la transition. La coopération : clé de la réussite ? " :

À l'association Biovallée, il y a une conviction forte : plus il y aura de coopération sur le territoire, mieux nous réussissons la transition. Et il y a urgence. Alors comment créer les conditions propices, comment s'entraîner à mieux coopérer ?

Des solutions existent, les inspirations aussi, l'association Biovallée les explorent en ce moment et vous invite à une conférence pour les partager avec vous.

Au programme :

- Notre invité Jean-François Caron, président de la Fabrique des transitions, vous racontera comment il a transformé la ville de Loos-en-Gohelle, ancienne cité minière dont il a été maire pendant 22 ans, en ville pilote du développement durable, en s'appuyant sur les habitants et les acteurs locaux. Il nous dira aussi comment il accompagne aujourd'hui des

territoires en transition, ce qu'il a observé, vécu, appris, et ce qui pourrait nous être utile en Biovallée.

- Vous ferez également la connaissance de Flore Bazin (association Collembole) et d'Alexis Petroff (communauté de commune Crestois Pays de Saillans) qui viendront se présenter, témoigner de leur engagement, se raconter autrement qu'à travers un CV ou une fiche de poste.
- Enfin, Julie Delclaux, de l'association Biovallée, portée par l'idée de créer des ponts entre science, savoirs et société, partagera avec vous une synthèse de ce que disent les chercheurs et les praticiens sur la coopération, pour éclairer les enjeux des relations entre les acteurs publics et privés.

Nous vous remercions pour votre intérêt et votre implication, et vous attendons nombreuses et nombreux, à Die comme à Eure...

À mercredi !



Association Biovallée

Place Michel Paulus, 26400, EURRE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

